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平成２９年第１回 

城里町議会臨時会会議録 第１号 

───────────────────────────── 

平成２９年１月３１日 午後 ３時００分開会 

───────────────────────────── 

 １．出席議員（１５名） 

      １番  藤 咲 芙美子 君   １０番  小 林 祥 宏 君 

      ２番  片 岡 藏 之 君   １１番  南 條   治 君 

      ３番  薗 部   一 君   １２番  杉 山   清 君 

      ５番  三 村 孝 信 君   １３番  小松﨑 三 夫 君 

      ６番  河原井 大 介 君   １４番  鯉 渕 秀 雄 君 

      ７番  関   誠一郎 君   １５番  根 本 正 典 君 

      ８番  阿久津 則 男 君   １６番  小 圷   孝 君 

      ９番  桐 原 健 一 君 

 

 １．欠席議員 

      な  し 

 

 １．説明のため出席した者の職氏名 

町 長 上遠野   修 

副 町 長 小野瀬 篤 郎 

教 育 長 小 林 孝 志 

ま ち づ く り 戦 略 課 長 鯉 渕 弘 之 

総 務 課 長 大 貫 忠 男 

財 務 課 長 大曽根 直 美 

会計管理者（会計課長） 鈴 木 貴 司 

教 育 委 員 会 事 務 局 長 五 町 義 徳 

 

 １．職務のため出席した者の職氏名 

議 会 事 務 局 長 阿久津 雅 志 

主 任 書 記 松 崎 英 明 

書 記 市 村 真 紀 

 

 １．議事日程 

───────────────────────────── 
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議 事 日 程 第 １ 号 

平成２９年１月３１日（火曜日） 

午後 ４時３０分開会 

  日程第１ 会議録署名議員の指名 

  日程第２ 会期の決定 

  日程第３ 承認第１号 専決処分第５号 平成２８年度城里町一般会計補正予算（第 

             ６号）について 

  日程第４ 議案第１号 平成２８年度城里町一般会計補正予算（第７号）について 

 

 １．本日の会議に付した事件 

    承認第１号 

    議案第１号 

─────────────────────────────── 

午後 ４時３０分開会 

町民憲章唱和 

 

○議長（小林祥宏君） 議員各位には何かとご多用のところご出席をいただき、大変ご苦

労さまでございます。 

 ただいまから町民憲章の唱和をお願いいたします。 

 私が前文を朗読いたしますので、引き続きご唱和をお願いいたします。 

 ご起立をお願いします。 

〔全員起立・町民憲章唱和〕 

○議長（小林祥宏君） ご着席願います。 

 ご協力ありがとうございました。 

─────────────────────────────── 

議長挨拶 

 

○議長（小林祥宏君） 平成29年第１回城里町議会臨時会の開会に当たり、一言ご挨拶申

し上げます。 

 本臨時会は、承認１件、議案１件を審議するものでございます。 

 議事運営につきましては、議員各位の特段のご協力を賜りますよう、よろしくお願い申

し上げます。 

─────────────────────────────── 

議員の出欠 
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○議長（小林祥宏君） 続いて、出席議員数についてご報告いたします。 

 ただいまの出席議員は15名です。 

─────────────────────────────── 

開会の宣告 

 

○議長（小林祥宏君） 定足数に達しておりますので、ただいまから平成29年第１回城里

町議会臨時会を開会いたします。 

─────────────────────────────── 

開議の宣告 

 

○議長（小林祥宏君） これから本日の会議を開きます。 

─────────────────────────────── 

会議録署名議員の指名 

 

○議長（小林祥宏君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第123条の規定により、 

  １２番  杉 山   清 君 

  １３番  小松﨑 三 夫 君 

  １４番  鯉 渕 秀 雄 君 

の以上３君をご指名いたします。 

─────────────────────────────── 

会期の決定 

 

○議長（小林祥宏君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。 

 今臨時会の会期は、本日１日限りといたしたいと存じますが、これにご異議ございませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林祥宏君） ご異議なしと認めます。 

 よって、今臨時会の会期は、本日１日限りとすることに決定いたしました。 

 続いて、地方自治法第121条の規定により、説明のため本日の会議に出席を求めた者の

職・氏名は、お手元に配付いたしました名簿のとおりでございます。 

 傍聴人６名を許可いたしました。 

─────────────────────────────── 

町長挨拶 
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○議長（小林祥宏君） ここで、町長より発言を求められておりますので、この際、これ

を許可いたします。 

 町長上遠野 修君。 

〔町長上遠野 修君登壇〕 

○町長（上遠野 修君） 本日は、平成29年第１回議会臨時会を招集しましたところ、議

員各位には公私ご多用の中ご出席を賜り、厚く御礼を申し上げます。 

 今臨時会は、一般会計補正予算専決処分に係る承認１件及び旧七会中学校跡地利用とし

て、七会支所、七会公民館、山びこの郷を統合し、さらに、水戸ホーリーホックのクラブ

ハウス及び練習場の整備に関する土木工事費に関しましてご提案申し上げ、ご審議をお願

いするものです。 

 慎重審議を賜りまして、適切なるご決定を賜りますようお願い申し上げます。 

─────────────────────────────── 

承認第１号 専決処分第５号 平成２８年度城里町一般会計補正予算（第６号）につい 

      て 

議案第１号 平成２８年度城里町一般会計補正予算（第７号）について 

 

○議長（小林祥宏君） 次に、日程第３、承認第１号 専決処分第５号 平成28年度城里

町一般会計補正予算（第６号）についてから日程第４、議案第１号 平成28年度城里町一

般会計補正予算（第７号）についてを一括議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。 

 町長上遠野 修君。 

〔町長上遠野 修君登壇〕 

○町長（上遠野 修君） 平成29年第１回城里町臨時議会に当たり、提出議案の概要につ

いてご説明を申し上げます。 

 承認第１号 専決処分第５号 平成28年度城里町一般会計補正予算（第６号）の承認を

求めることについてでありますが、平成29年４月から常北幼稚園の園児送迎バスを運行す

る手続を平成28年度中に行わなければならないため、債務負担行為を設定したものです。 

 この債務負担行為に基づきまして、幼稚園バスの運行事業者と契約もできております。 

 議案第１号 平成28年度城里町一般会計補正予算（第７号）についてでありますが、既

定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ２億3,000万円を追加し、予算の総額を歳入

歳出それぞれ104億3,480万1,000円とするものです。 

 歳入では、繰入金、諸収入及び町債を追加するものです。 

 歳出では、総務費を追加するものです。 

 内容としましては、七会中学校の跡地利用に関する土木工事費を計上しております。 
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 今回の七会中学校の跡地利用のプロジェクトにおきましては、総工事費は３億円を超え

る工事費を予定しておりますが、各種の補助事業や合併特例債などを算入しまして、町の

純粋な負担額としては8,000万円程度としております。 

 北方小学校のプロジェクトにおきまして、5,000万円程度の一般会計からの負担をして

おりますので、それと比較しても決して大きくない金額だと考えております。 

 また、維持管理費につきまして、さまざまなご議論をいただいておりますが、４施設を

統合し、一つにまとめるということでして、すばらしい芝生のグラウンドを維持するにも

かかわらず、４施設を現在のまま維持するよりも維持管理費は下がると考えておりまして、

決して町の財政に対して大きな負担を与える事業ではないと考えております。 

 また、経済効果につきましては、さまざまなご議論があるかと思いますが、鹿島アント

ラーズが20年前に鹿嶋の地にできたとき、多くの人があそこで成功するはずがない、そう

いう意見の中、果敢な判断であの場所にでき、そして今、世界有数のクラブとなっており

ます。 

 クラブを設置したときの鹿嶋市の人口は６万人足らずでしたが、現在では６万7,000人。

定住人口にもつながる成功したプロジェクトでありました。 

 城里町におきましても、さまざまなご意見があるかと思いますが、地域の活性化、未来

のためにご理解を賜るようお願い申し上げます。 

─────────────────────────────── 

質 疑 

 

○議長（小林祥宏君） それでは、議案の質疑に入ります。 

 承認第１号についての質疑を求めます。 

〔「進行」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林祥宏君） 質疑なしと認めます。 

 続いて、議案第１号についての質疑を求めます。 

〔「進行」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林祥宏君） 質疑なしと認めます。 

 以上で質疑を終結いたします。 

─────────────────────────────── 

討 論 

 

○議長（小林祥宏君） これより討論に入ります。 

 初めに、承認第１号に対する討論はございませんか。 

〔「進行」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林祥宏君） 討論なしと認めます。 
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 続いて、議案第１号に対する討論はございませんか。 

〔「議長、１番」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林祥宏君） これから討論を行います。 

 討論は１人１回の原則により１回のみとします。 

 なお、発言時間は10分以内といたします。 

 まず、原案に反対の方の発言を許可いたします。 

 １番、藤咲芙美子君。 

○１番（藤咲芙美子君） 議案第１号 平成28年度一般会計補正予算について、反対の立

場で討論いたします。 

 すみません、声が出なくて、ちょっと聞きにくいかと思いますけれども、失礼いたしま

す。藤咲芙美子です。 

 旧七会中学校跡地のグラウンドを整備した練習場において、プロサッカー選手と子供た

ちの触れ合う姿は、見ていてうれしくなります。選手やサポーターたちが城里町に住んで

みようと思えるようになってくれることには大賛成です。 

 しかし、町がグラウンド整備に取り入れようとしているティフトンという芝生は、報告

書によると、この町での芝生の生育に最適とは言えないとしています。気候に合っていな

い、ピッチも凍結する、冬期保温の養生シートは不可欠と書かれています。それにもかか

わらず、町は9,000万円の増額で土壌を入れかえ、ティフトンを導入するとしています。

そのようにして導入した芝生の品質保持の確証はあるのでしょうか。最適と言えないもの

をなぜ導入するのでしょうか。芝生の管理に延々と手間とお金を注ぎ込むようにならない

か、心配をしています。 

 ２つ目に、芝生の管理に欠かせない薬剤は、除草剤、殺虫剤を使用するそうです。これ

は、きょう説明では、使用しないというようなことの答弁がありました。しかし、芝生が

枯れたときには使いますということですが、芝生の養育には薬を使わなければならないの

ではないでしょうか。そのときに芝生にまかれた薬剤は、散水した水とともに藤井川に放

出されるとのことです。その水は、近辺の田んぼにも流れ込みます。そして、藤井川の水

は、城里町民が日々の飲料水として使っているのです。田んぼの水や飲料水が汚染される

ようなことは、到底許されるものではありません。 

 さらに、今後の運営に伴う財政負担についても、まだ不明瞭です。これだけのお金をか

けて設備をつくるわけですから、今後の運営、財政負担の状況など、あらかじめ明らかに

した上で始めるべきではないでしょうか。 

 以上をもちまして反対討論といたします。 

○議長（小林祥宏君） 続いて、原案に賛成の方の発言を許可いたします。 

〔「進行」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林祥宏君） 続いて、原案に反対の方の発言を許可いたします。 
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〔「進行」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林祥宏君） 討論なしと認めます。 

 以上で討論を終結いたします。 

─────────────────────────────── 

採 決 

 

○議長（小林祥宏君） これより採決に入ります。 

 承認第１号 専決処分第５号 平成28年度城里町一般会計補正予算（第６号）について

を採決いたします。 

 本案は原案のとおり可決することに賛成の方はご起立願います。 

〔賛成者起立〕 

○議長（小林祥宏君） 起立多数です。よって、本案は原案のとおり承認されました。 

 次に、議案第１号 平成28年度城里町一般会計補正予算（第７号）についてを採決いた

します。 

 本案は原案のとおり可決することに賛成の方はご起立願います。 

〔賛成者起立〕 

○議長（小林祥宏君） 起立多数です。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 以上で採決を終結いたします。 

 以上で今臨時会に付議されました議案は全て議了いたしました。 

─────────────────────────────── 

町長挨拶 

 

○議長（小林祥宏君） ここで、町長より発言を求められておりますので、この際、これ

を許可いたします。 

 町長上遠野 修君。 

〔町長上遠野 修君登壇〕 

○町長（上遠野 修君） 平成29年第１回議会臨時会の閉会に当たり、一言ご挨拶を申し

上げます。 

 本議会に提案いたしました平成29年度一般会計補正予算について、慎重審議の上、適切

なるご決定をいただき、厚く御礼を申し上げます。本日決定をいただきました補正予算に

つきましては、今後、速やかに執行してまいりたいと考えております。 

 また、去る１月28日は、旧七会中学校におきまして水戸ホーリーホックのファン感謝デ

ーが開催され、町内外から多くの方々が見えられ、選手たちと親睦を深められました。今

後も、このような行事を通し、地域の活性化につなげていければと思いますので、引き続

き格別なるご支援、ご協力を申し上げまして、私の挨拶とさせていただきます。ありがと
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うございました。 

─────────────────────────────── 

閉会の宣告 

 

○議長（小林祥宏君） 以上をもちまして平成29年第１回城里町議会臨時会を閉会いたし

ます。 

 大変お疲れさまでございました。 

午後 ４時４６分閉会 

 


